
Protokoll über die Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) Geschichte vom 16.02.2017 
 

Anwesend: Mirjam, Jenny, James, Tjark, Tim, Nele, Theresa, Linda, Hannah, Berndt, Paula R., Dani, 

Bennet, Matti, Tietz, Fe, Zischler, Vivian. 

Protokollantin: Jenny 

Beginn: 23:14 Uhr   Ende: 00:19 Uhr 

James und Jenny freuen sich sehr über alle neugewählten Fachschaftler und hoffen auf ein 

großartiges Jahr! 

 

TOP 1 Protokoll/Sprechstunde/Anträge 
Protokoll ist angenommen. Matti, Tietz und Fe waren in der Sprechstunde, nichts los, haben einen 

neuen Leitfaden für die Sprechstunde verfasst. Tim reicht Antrag ein.  

Am 2.3. 13-15 Uhr machen Jenny und Berndt Sprechstunde: Leitfaden ausdrucken.  

 

TOP 2 Ältestenrat 
Gregor verliest die Satzung des Ältestenrats, „Mit Gliedern“. 

 

TOP 3 Ämterfindung / Tagung 
Jeder, der ein neues Amt innehat, setzt sich mit dem Vorgänger zusammen. Bennet empfiehlt eine 

Liste an die Lehrstühle der neuen Fsler zu schicken. Mirjam schickt die Liste an Lehrstühle. 

Es müssen 4 Pullis und 6 T-Shirt besorgt werden. Jeder besorgt sie die Klamotten selbst und wir 

lassen alles zusammen drucken. Ebenso müssen neue Schilder gemacht werden. 

Wir sollten eine Tagung veranstalten, um alle gut in ihre Ämter einzuführen.   

Abstimmung darüber, ob wir einen oder zwei Tage eine Tagung abhalten: 

Ein Tag: 9   Zwei Tage: 2  Enthaltung: 1.  

Wir treffen uns am 2.4. zur Tagung entweder bei Jenny und Matti oder bei Berndt zu Hause. 

 

TOP 4 Kassenprüfung / HHP 
Wir beschließen einen neuen Haushaltsplan, der ab dem 1. April gültig ist. Dieser wird in den 

kommenden Sitzungen vorgestellt. Als Kassenprüfer werden vorgeschlagen Zischler und Linda. 

Zischler und Linda werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 

Mirjam kündigt für die nächste Sitzung eine FSV-Sitzung an. 

 

TOP 5 FK / Hopo 
Historikerkino ist eingereicht. Vorankündigung Riga ist durch. Ersti-Fahrt und Ersti-Arbeit sind 

ebenfalls durch. 

 

TOP 6 Sonstiges 
Histsem hat geänderte Öffnungszeiten. Mirjam teilt neue Öffnungszeiten bei Facebook. 

Paula und Matthias besorgt neues Kopierpapier und bringen das Pfand weg. 

Matthias berichtet von seinem gescheiterten Versuch seine Fachschaftsarbeit im Optionalbereich 

mit 6 LP anrechnen zu lassen. Er sucht erneut das Gespräch mit Plasa, da dieses Problem alle 

(zukünftigen) Fachschaftler betrifft. 

Mirjam schreibt an Koch die Mail zur neuen Homepage und fragt nach, an wen neue 

Sprechstundenzeiten gehen sollen.  


